

Schulleiter Greven teilt mit, die Grundschule Wiedenest sei, wie bereits in den Jahren 2013 und 2016, mit dem Schulentwicklungspreis „Gute gesunde Schule“ ausgezeichnet worden. Insgesamt hätten sich 105 Schulen aus Nordrhein-Westfalen um den Preis beworben. Das Preisgeld in Höhe von 7.070 Euro würde für die sozialpädagogische Arbeit eingesetzt werden.

Stv. Kubitzki spricht den Dank für die Mitarbeit und Mitorganisation beim diesjährigen Stadtlauf sowie die Unterstützung mit vielen Bergneustädter Schulkindern aus.